
 

   

 

  

  

 

  

 

  

  

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

審核二ＯＯ七至Ｏ八年度 答覆編號

開支預算  HPLB(PL)130

問題編號  

0044 


管制人員的答覆

總目：  118 規劃署 分目：

綱領：  (1) 全港規劃

管制人員： 規劃署署長

局長： 房屋及規劃地政局局長

問題： 就“旺角購物區地區改善計劃”和“紅磡地區研究”，請告知  2006-07
及 2007-08 年度的開支以及所涉及的人手編制為何？現時的進度為何及預計何時
完成有關的研究？

提問人： 李國英議員

答覆：

旺角購物區地區改善計劃  

(a) 	 該研究於  2006-07 及 2007-08 年度的開支為：  

2006-07(百萬元  )  2007-08(百萬元  ) 
1.705 2.442 

(b) 我們剛完成分析研究區內主要事項和問題，正在草擬有關該地區的改善規劃
大綱及改善建議，將於  2007 年 4 月至  6 月就建議諮詢公眾。  

(c) 研究預計於  2008 年年初完成。

紅磡地區研究  

(a) 該研究於  2006-07 及 2007-08 年度的開支為：  

2006-07(百萬元  )  2007-08(百萬元  ) 
0.128 1.152 

(b) 	 該研究於  2006 年 12 月展開，我們現已完成初步報告，列出研究的取向和所
採用的方法，以及檢討研究區內的基本狀況，並於  2007 年 2 月舉行了一次
集思會，邀請相關人士／組織及區內人士參與。我們現正因應他們的意見着

手制訂地區設計草圖，並將於  2007 年 6 月／ 7 月進一步諮詢公眾。



 

 

 

 

  

  

 
 

(c)  研究預計於  2007 年 11 月完成。

由於上述兩項研究涉及多方面的專業知識，故此我們聘用顧問負責大部分的工

作。至於督導和管理顧問的工作，則屬於現有人員的日常職務，所以會由他們分

擔。

姓名： 伍謝淑瑩

職銜： 規劃署署長

日期：  15.3.2007 


